

## ¿No habrá RetroMadrid 2011?

*Madrid, febrero de 2011*

Desde que en 1995 se celebrase la primera edición de la reunión de usuarios de MSX, conocida como “MadriSX”, nunca había faltado un encuentro anual de usuarios de la informática clásica, ya fuera con “MadriSX & Retro” o la ya archiconocida RetroMadrid.

No ha sido nada fácil para la AUIC el tener que dejar en suspenso una feria, o mejor dicho, un festival que ya trascendía más allá de sus propios orígenes, y es que RetroMadrid 2010 fue el clarísimo inicio de una nueva etapa que prometía ser muy interesante. Sin embargo la ya sempiterna crisis, unida al carácter no comercial de esta feria, ha supuesto un lastre para la edición de 2011. Nuestros planes de continuidad en la Facultad de Informática no

pudieron realizarse y con ello nos vimos avocados a un cambio de sede urgente, pero nuestra asociación no tuvo la suerte necesaria para hacer realidad el proyecto que teníamos previsto para este año.



Sin embargo vamos a seguir trabajando para que en 2011 no falte la “chispa” de RetroMadrid, **de lo cual pronto tendréis noticias**,

así proseguiremos un camino que nunca debió interrumpirse. Iremos preparando el terreno para que, esperemos, en 2012 el festival RetroMadrid regrese con si cabe mejores medios y más contenidos que hagan de este certamen una cita que nadie debe olvidar programar en su agenda.

Queremos aprovechar la ocasión para agradecerlos enormemente vuestro apoyo e interés en RetroMadrid, vosotros sois también parte responsable del gran éxito de este lugar de encuentro tan querido por todos. ¡Volveremos!

**Asociación de Usuarios de Informática Clásica**

[www.retromadrid.es](http://www.retromadrid.es)